



## ‘Fuegos de artificio’ dice Creel de presunta reforma electoral de AMLO

El anuncio de la presunta nueva reforma electoral que presentarán el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena no es más que “fuegos artificiales”, consideró el panista Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados.

También anticipó que “el corazón de la reforma del Presidente” está en la Constitución, no en las leyes secundarias, y sería ir contra la ley tratar de hacer lo contrario, dijo.

“En política hay hechos y hay fuegos de artificio. Los cohetes que se prenden son muy espectaculares, pero solamente caen varas. Todo ahorita es pura especulación, como lo fue y como lo sigue siendo la reforma electoral”, dijo.

“En política hay hechos y hay fuegos de artificio. Los cohetes que se prenden son muy espectaculares, pero solamente caen varas. Todo ahorita es pura especulación, como lo fue y como lo sigue siendo la reforma electoral”, dijo.

En entrevista en el Palacio Legislativo de San Lázaro, recordó que “yo aquí les dije, hace ya un par de semanas, que la reforma no iba a pasar. Al tiempo. Yo les digo que tenemos muchos recursos, uno que se llama dos terceras partes, derechos de minoría y no estamos mancos para que la situación se haga a modo de un partido o de una coalición. Estaríamos en el México al revés, en el mundo al revés de las cosas”.

“Vámonos paso por paso, tenemos varios recursos. Si ellos quieren anticipar un calendario, está bien, que anticipen su calendario; eso nos da certidumbre a todos de los tiempos, yo no estaría en desacuerdo con eso.

“Si ya, de entrada, nos dicen que para la designación de los próximos consejeros del INE va a ser insaculación, bueno pues eso quiere decir, otra vez, que no hay diálogo, que no hay inclusión, está ratificando, exactamente, la discusión que yo ya la daba por terminada”, indicó.

